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         FECHA                                    ACTIVIDADES 

01 de Diciembre -Se realizaron los comités de contraloría y participación social en conjunto con la dirección de 
Desarrollo Sustentable en la cabecera municipal. 
 
-Se trabajó en conjunto con la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología en la elaboración de 
planos para realizar los pagos de las claves catastrales ubicadas en la cabecera municipal. 
 
-Se continuo trabajo en coordinación con la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología en la 
impresión de planos solicitados por el área de Sindicatura para darle seguimiento a los tramites 
de escrituración de lotes en regularización de San Pedro Lagunillas.  

02 de Diciembre -Se continuo con trabajo en coordinación con la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología en la 
impresión de planos solicitados por el área de Sindicatura para continuar con los tramites de 
escrituración de lotes en regularización. 

INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACION  



-Se trabajó en información contable para el instituto municipal de planeación para realizar carga 
al sistema contable gubernamental SAACG.NET INDETEC para iniciar con los trabajos de 
contabilidad. 
 
-Se trabajó en la convocatoria a una sesión extraordinaria para la junta de gobierno del instituto 
municipal de planeación.   
 

05 de Diciembre -Se envió información contable y financiera a contadores para cargar la base de datos en el 
sistema gubernamental contable el SAACG.NET INDETEC. 
 
-Se trabajó con informe mensual de actividades de la dirección del mes de noviembre. 
 
-Se realizó inspección de empedrado ahogado sobre la calle matamoros en coordinación con el 
comité de participación social y el supervisor de obras públicas para dar un recorrido y realizar 
una encuesta a los miembros del comité. 
 
-Se realizó una sesión extraordinaria con la junta de gobierno el IMPLAN en la sala de sesiones 
de la presidencia municipal. 
 
-Se asistió a la localidad de Amado Nervo a la entrega de obra de Rehabilitación de Planta de 
Tratamiento de Aguas Residuales (Lagunas de Oxidación) y Colector Sanitario. 

 
06 de Diciembre 

 

-Se continuo con entrega de información contable y financiero del Instituto Municipal de 
Planeación. 
 

07 de Diciembre -Por indicaciones de la Presidenta Municipal la Profa: Isabel Cristina Coronado Rodríguez se 
asistió a la Escuela Primaria Revolución en coordinación con la dirección de Obras Públicas 
Municipales y Comité de Padres de Familia de la escuela primaria revolución para hacer una 
supervisión de los trabajos en proceso de rehabilitación de los baños y aulas.  
 



-Se continuo con entrega de información contable y financiero del Instituto Municipal de 
Planeación. 

 

08 de Diciembre -En este día se tuvo una reunión en la sala de sesiones del ayuntamiento con personal del 
municipio de Santa María del Oro donde se les presentó y analizo una propuesta para la 
actualización del Plan De Desarrollo Urbano Del Centro De Población De San Pedro Lagunillas, 
en la que también asistió la Presidenta Municipal Profa: Isabel Cristina Coronado Rodríguez, la 
Regidora Ma. De los Ángeles Guzmán Presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano y 
Ecología, el Síndico Municipal el Profe: José Luis Ocegueda Pérez. 

 

09 de Diciembre Se trabajó en la información de contabilidad financiera delo Instituto Municipal De Planeación. 
 
-Se apoyó a la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología en la impresión de planearía de la 
comunidad de las colonias magisterial y nuevo progreso. 

 

12 de Diciembre -En este día y por indicaciones de la Profa: Isabel Cristina Coronado Rodríguez Se apoyó en la 
supervisión de trabajos en la escuela primaria revolución. 
 
-Se trabajó en plano de panteón San Martin para actualizar los predios y tener un mejor orden 
en el área de Sindicatura. 

13 de Diciembre -Se envió información referente al IMPLAN en la que se actualizaron las agendas de todos los 
institutos de planeación del municipio como: correos, números de teléfonos, dirección de la 
oficina, personal a cargo de la dirección y logotipos a el IPLANAY por medio electrónico. 
 
-Se llevó a cabo una reunión virtual informativa con el personal de IPLANAY para presentar 
información para los talleres sectoriales que se llevaran cabo en todo el municipio. 
 



-Se asistió a la comunidad de Tepetilic y Guasimas en coordinación con la dirección de 
Desarrollo Sustentable, Órgano Interno De Control y La Secretaria De La Honestidad Y La Buena 
Gobernanza Del Estado para la conformación de los comités de participación social y comités 
de obra. 

14 de Diciembre Salí de vacaciones 

15 de Diciembre Salí de vacaciones 

16 de Diciembre Salí de vacaciones  

19 de Diciembre Salí de vacaciones 

20 de Diciembre Salí de vacaciones 

21 de Diciembre -En coordinación con la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología y por indicaciones del Síndico 
Municipal se acudió a la colonia del tigre a verificar una problemática de unos predios del C. Juan 
Aguilar donde se hizo la verificación del predio y se delimito ya que el propietario está en trámites 
para escrituración. 
 
-Por indicaciones del Síndico Municipal Se trabajó en el análisis de algunos lotes que están en 
proceso de escrituración en hacer la verificación de que no se tenga ningún problema en 
cuestiones de mediciones de acuerdo a las mediciones que marcan los decretos.   

22 de Diciembre Salí de vacaciones 

23 de Diciembre -Por la mañana se apoyó en la decoración para el desfile navideño que organiza la dirección de 
Cultura y Turismo que se llevara a cabo por las calles principales en las que se coordinó las 
direcciones de Desarrollo Urbano y Ecología y La Unidad de Transparencia. 
 
-Se realizaron varias impresiones de planos de las localidades. 



26 de Diciembre -Se respondió correo que llego a la dirección por parte del Instituto de Planeación del Estado 
enviando información correspondiente a la dirección del IMPLAN. 

27 de Diciembre -Se apoyó a el encargado del panteón San Martin de la cabecera municipal en la ubicación de 
un lote para la construcción de una gaveta. 
-Se realizaron impresiones de la lotificación de la colonia los guayabos de la localidad de amado 
Nervo. 

28 de Diciembre -Se tuvo una reunión virtual con el IPLANAY en conjunto con todos los IMPLAN del estado para 
compartir los próximos foros para realizar el programa de desarrollo territorial y el programa 
territorial ecológico del estado de Nayarit. 

29 de Diciembre -Se apoyó a la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología en la elaboración e impresión de planos 
para realizar los pagos catastrales de los predios ubicados en la Cabecera Municipal que se 
anexaran en los paquetes de sindicatura para regularizar las escrituras.  

30 de Diciembre -Se trabajó en información financiera del instituto municipal de planeación. 
- Se tuvo reunión virtual con el Instituto Municipal de Planeación de SAMAO donde nos 
presentaron el proceso que llevaron a cabo para llevar a cabo la actualización del plan de 
desarrollo del centro de población de SAMAO. 

31 de Diciembre  

 

ATENTAMENTE 

 

ARQ. RICARDO RODRIGUEZ GARCIA. 

DIRECTOR GENERAL DEL IMPLAN 


